

El principal reclamo fue la funcionalidad del SAT pues está abarrotado y congestionado su sistema

Por Érick Arias

AGENCIA REFORMA

VILLAHERMOSA.- Aristóteles Núñez, titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT), dijo que hay una tendencia positiva en la incorporación de la economía informal al Régimen de Incorporación Fiscal (RIF), debido a que los 4.2 millones que están inscritos en esa nueva modalidad tributaria, 600 mil son de nuevos registros.

“Hay 4.2 millones de contribuyentes inscritos en este régimen (RIF) y a diciembre (del 2013) había 3.6 millones, por lo que ha crecido en 600 mil lo que se incorporado en este régimen. Tenemos una diferencia positiva y no negativa en ese sentido”, dijo.

El funcionario de la Secretaría de Hacienda se reunió este martes, en privado, con empresarios de la Cámara Nacional de Comercio (CANACO) y posteriormente se dirigió al Mercado José María Pino Suárez, donde inauguró un módulo de orientación al contribuyente.

El encuentro de la Canaco-Villahermosa, según Ferdusi Bastar, tesorero de ese organismo, varios empresarios reclamaron a Aristóteles Núñez como actuará el SAT para resolver el problema del comercio informal, como también dificultades del portal de esa dependencia para realizar trámites.

“El principal reclamo fue la funcionalidad del SAT, pues está abarrotado y congestionado su sistema, ante el gran número de servicios que hay, y el segundo, la enorme cantidad del comercio informal y sobre cómo vamos a resolver este problema, porque al no pagar impuesto hace competencia al comercio establecido”, refirió.

Núñez, sin embargo, consideró que se trató de un diálogo franco e insistió en que la campaña del SAT por incorporar a la economía informal al pago de impuestos “no falló nada” y avanza gradualmente.

“Somos muy respetuosos de sus planteamientos (de la Canaco) y afortunadamente hay un diálogo abierto y franco”, comentó.

“(El RIF) es un esquema de gradualidad, en el que estábamos invitándolos (a los informales) para que puedan formalizarse y que entiendan de que ser formal trae beneficios y no perjuicios, y que el Gobierno de la República lo que quiere es ofrecerle los beneficios de la seguridad social”, sostuvo.

“Están afortunadamente (los contribuyentes) cumpliendo con las nuevas reglas, y estamos

Suma RIF a 600 mil contribuyentes

Escrito por cmendivil

Martes, 08 de Julio de 2014 17:22

invitándolos y convenciéndolos de que estas reglas le van a generar beneficios si se formalizan.

“(En el SAT) tenemos que convencer al ambulante de que ser formal tiene beneficios, pero que todos tenemos que sujetarnos a unas normas y a unas reglas de la formalidad”, agregó.

Añadió que este año se recaudarán 140 mil millones de pesos más con la Reforma Fiscal, con relación a la disminución de gastos fiscales.

Expuso que esa cantidad se perdía antes por tener tratamientos fiscales “que beneficiaban a unos cuantos”.

El titular del SAT destacó que en 2013 se obtuvieron 3 mil 600 millones de pesos por recaudación de Repecos y es lo que en su momento se dejaría de percibir en virtud del primer año del nuevo régimen.